

Oben und unten vieles neu

Sanierung des Kreuzwegs ist angelaufen / Details abgestimmt

HEIDEN (hhk). Mitzwoch, 15 Uhr, an der Baustelle am aufgerissenen Kreuzweg Ziel sei es, die Anwohner (zweiter Abschnitt): Vier möglichst wenig zu beeinträchtigen, hieß es gestern am Knüdfries. Weitert geht um die Erneuerung von der Anschlussleitung der Häuser, die Planung der Bauzeiten und den Einbau des Bodens und des Materials, das genutzt werden soll. Neben Bauingenieur Heinrich Mels (ISW) gesellen sich zum Termin Rolf Kemper vom Bauamt der Gemeinde Heiden, Bernd Sundermann, Prokurist und Bauleiter der Firma Haselhoff sowie Straßenbaumeister Günter Cossmann. Vier Angebote lagen vor, aus rotem Plaster, durch die Firma Haselhoff erhält den Zuschlag. Das Auftragsvolumen liegt bei 545.000 Euro. Allein 3450 Quadratmeter Straße werden aufgebrochen, 2560 Quadratmeter Betonsteinplaster verlegt, und etwa 8,2 Meter breit, wenn der Kreuzweg fertig ist, geht es am Knüdfries weiter. Dort werden die Kanalisation sowie die Hausanschlussteile am Kreuzweg vor. Im Untergeschoß wird der alte Graben des Hauptkanals vergrößert. Mit asphaltierbaren Pfastersteinen werden 18 Parkplätze ausgewiesen. Die Lage von Parkplätzen und Baumbeeten sind mit den Anliegern abgestimmt. Wenn alles gut läuft, soll in der letzten Novemberwoche der erste Abschnitt mit dem ersten Abschnitt der Josefsstraße bis Willemsstraße (ein neues Gesicht. Optisch entspricht das der Knudfries fertig sein. Der Ausbauabschnitt ist rund 190 Meter lang und auch rund 8,2 Meter breit.

Die Mitglieder des Heider Fachausschusses hatten im Februar den einstimmigen Beschluss über den Ab-

Ortstermin auf der Baustelle Kreuzweg (von links vorne): Heinrich Mels, Bernd Sundermann, Günter Cossmann und Rolf Kemper.
Foto: Konert

